

СВЕДЕНИЯ ОБ АВТОРАХ

Груздева Елена Николаевна — кандидат исторических наук, старший научный сотрудник, Санкт-Петербургский филиал Архива РАН.

Лаврентьева Людмила Сергеевна — кандидат исторических наук, старший научный сотрудник, Музей антропологии и этнографии имени Петра Великого (Кунсткамера) РАН.

Мазалова Наталья Евгеньевна — кандидат исторических наук, старший научный сотрудник, Музей антропологии и этнографии имени Петра Великого (Кунсткамера) РАН.

Салмин Антон Кириллович — доктор исторических наук, ведущий научный сотрудник, Музей антропологии и этнографии имени Петра Великого (Кунсткамера) РАН.

Самойлова Елена Валерьевна — ведущий специалист по фольклору, Фольклорно-этнографический центр им. А.М. Мехнецова Санкт-Петербургской государственной консерватории имени Н.А. Римского-Корсакова.

Терюков Александр Иванович — кандидат исторических наук, Музей антропологии и этнографии имени Петра Великого (Кунсткамера) РАН.

Щепанская Татьяна Борисовна — кандидат исторических наук, ведущий научный сотрудник, Музей антропологии и этнографии имени Петра Великого (Кунсткамера) РАН.

Яковлева Татьяна Михайловна — лаборант, Музей антропологии и этнографии имени Петра Великого (Кунсткамера) РАН.

СВЕДЕНИЯ ОБ АВТОРАХ

Gruzdeva Elena N., Archive of the Russian Academy of Sciences (St. Petersburg branch)

Iakovleva Tatiana M., Peter the Great Museum of Anthropology and Ethnography (Kunstkamera) (St. Petersburg, Russia); okpersonal@mail.ru

Lavrent'eva Liudmila S., Peter the Great Museum of Anthropology and Ethnography (Kunstkamera) (St. Petersburg, Russia); lavrentyieva@yandex.ru

Mazalova Nataliia E., Peter the Great Museum of Anthropology and Ethnography (Kunstkamera) (St. Petersburg, Russia); mazalova.nataliya@mail.ru

Salmin Anton K., Peter the Great Museum of Anthropology and Ethnography (Kunstkamera) (St. Petersburg, Russia); antsalmin@mail.ru

Samoylova Yelena V., A.M. Mekhnetsov Center of Folklore and Ethnography, St. Petersburg State Conservatory of N.A. Rimsky-Korsakov; etnograd@mail.ru

Shchepanskaia Tatiana B., Peter the Great Museum of Anthropology and Ethnography (Kunstkamera) (St. Petersburg, Russia); poehaly@yandex.ru

Teriukov Aleksandr I., Peter the Great Museum of Anthropology and Ethnography (Kunstkamera) (St. Petersburg, Russia); aiter2006@yandex.ru